

Lapas Pasir Putih Terus Berbenah Datangkan Langsung Teknisi Khusus Lakukan Perawatan Rutin CCTV

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.INDONESIASATU.ID

Oct 31, 2022 - 20:42



Teknisi khusus operator dari Icon lakukan perawatan pada CCTV Lapas Pasir Putih

Nusakambangan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Pasir Putih
Nusakambangan terus berbenah dengan menjalankan arahan dari Direktur
Jenderal Pemasyarakatan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia,

Reynhard Silitonga. Pemasyarakatan Harus Berpegang Teguh Pada 3 Kunci Pemasyarakatan Maju dan Back To Basic. Arahannya dimaksud adalah, salah satu dari tiga kunci penting yang akan menjadikan pemasyarakatan semakin baik dan maju yakni 3 Kunci Pemasyarakatan Maju yang salah satunya adalah dengan mengedepankan tugas Deteksi Dini. Lapas Pasir Putih kembali lakukan perawatan pada CCTV. Senin(31/10/2022)

“Lapas Kelas II A Pasir Putih rutin melakukan perbaikan dan perawatan jaringan CCTV. Ini merupakan strategi yang dilakukan dalam mengoptimalkan tugas dan fungsi pengamanan.” ungkap Fajar Nur Cahyono

Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas Kelas II A Pasir Putih, Yusuf Mukharom menambahkan, perbaikan kamera pengawas atau CCTV akan dilakukan selama 1 hari. Ka.KPLP menyampaikan juga perawatan kamera pengawas dibantu oleh Teknisi Khusus dari Operator ICON yang berjumlah 3 orang Teknisi.

Kamera pengawas yang dilakukan perawatan ini terhubung langsung dengan ruang server CCTV dan pengawasan terhadap Pengamanan Pintu Utama (P2U). Selain itu Teknisi dengan didampingi petugas pengamanan juga melakukan perawatan dan pengecekan jaringan CCTV pada area - area khusus yang sudah dipasang CCTV.

“Perbaikan CCTV ini untuk memperkuat pengawasan, dengan perbaikan rutin CCTV, petugas dapat mengontrol secara berkala situasi setiap lingkungan Lapas,” ucap Yusuf.

Adanya CCTV tersebut tidak membuat petugas melalaikan tugas dan tanggung jawab. Deteksi dini secara langsung tetap dilakukan jajaran pengamanan. Karena Lapas Pasir Putih merupakan lapas High Risk (Beresiko Tinggi) sehingga setiap kamar blok hunian dan seluruh tempat di Lapas diawasi dengan CCTV secara penuh. Kegiatan rutin kontrol dan pengecekan kondisi fisik blok hunian secara langsung tetap dilaksanakan. /gus aj

“Baik melalui kegiatan rutin kontrol dan pengecekan kondisi fisik blok hunian secara langsung tetap dilaksanakan,” pungkas Yusuf.